
Aufsichtsrat
Beitrag von „Threadstarter“ vom 13. November 2008, 12:28

Jetzt darf jeder mal in der Öffentlichkeit ran. Wer ist denn dieser Klaus Schramm überhaupt?

Macht da jetzt jeder über die Presse sein Maul auf wie den Herren gerade danach ist?
Provinzieller gehts ja wohl nicht mehr.

Traurig traurig was hier abläuft.

Beitrag von „Didi“ vom 13. November 2008, 12:36

Klaus Schramm ist AR Vorsitzender und als solcher hat er durchaus das Recht sich zum Verein
zu äußern - allerdings vermisse ich in diesen hektischen Stunden das für solche Situationen
eigentlich notwendige (Krisen-)Kommunikationskonzept...

Beitrag von „Wesel“ vom 13. November 2008, 12:38

Zitat von Glubbdidi 

Klaus Schramm ist AR Vorsitzender und als solcher hat er durchaus das Recht sich zum
Verein zu äußern - allerdings vermisse ich in diesen hektischen Stunden das für solche
Situationen eigentlich notwendige (Krisen-)Kommunikationskonzept...

Wenn der AR Vorsitzende in dieser Art und Weise über die Presse rumpoltert, zeigt mir das nur
mal wieder, was in diesem AR los ist.
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Einfach nur beschämend.

Beitrag von „roland_franken“ vom 13. November 2008, 12:39

Klaus Schramm ist Aufsichtsratvorsitzender schon lange beim Club.
Im Prinzip ist Schramm, im Vergleich mit den Bauern, der Rumenigge des Clubs und darf wohl
sich über den Verein äußern.
Es steht in einer ziemlich hohen Machtposition, nur haben es die wenigsten überhaupt bisher
mitbekommen.....
2003 bei der Entmachtung von Geenen war er schon federführend dabei.

Beitrag von „Der Clubberer“ vom 13. November 2008, 12:44

Mitglieder des Aufsichtrates:

Vorsitzender Klaus Schramm, geb. 09.04.1939
Dr. Ulrich Maly, geb. 08.08.1960
Marc Oechler, geb. 11.02.1968
Lothar Schmauß, geb. 18.08.1943
Peter Schmitt, geb. 24.10.1941
Dr. Markus Söder, geb. 05.01.1967
Prof. Dr. Klaus L. Wübbenhorst, geb. 23.02.1956

Schramm war früher Roth-nahe. Den aktuellen Aussagen nach, könnte
sich das geändert haben.

Maly und Söder werden sich politisch klug verhalten, doch was ist klug?
Bei einer Abstimmung ist ein 1:1 nicht unwahrscheinlich.
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Oechler dürfte kein Freund von Bader sein. Bei Schmauß, Schmitt und
Wübbenhorst habe ich leider kein Gespür bzw. kenne sie zuwenig.

Dazu das Präsidium mit Roth und Schäfer auf der einen uns Bader und
Woy auf der anderen Seite. Schneider wird wohl am ehesten opportun
zur Mehrheit tendieren.

Beitrag von „eisenfuss“ vom 13. November 2008, 12:45

Zitat von roland_franken 

Klaus Schramm ist Aufsichtsratvorsitzender schon lange beim Club.
Im Prinzip ist Schramm, im Vergleich mit den Bauern, der Rumenigge des Clubs und
darf wohl sich über den Verein äußern.
Es steht in einer ziemlich hohen Machtposition, nur haben es die wenigsten überhaupt
bisher mitbekommen.....
2003 bei der Entmachtung von Geenen war er schon federführend dabei.

Wenn ein Vergleich mit den Bauern, dann aber den AR vergleichen mit Beckenbauer, der ist
auch AR bei der FC Bayern AG. Allerdings bin ich im Vereinsrecht nicht bewandert.

Beitrag von „Wesel“ vom 13. November 2008, 12:47

Eine Versöhnung ist sehr schwer vorstellbar. Sollte heute ein Antrag auf eine
Kampfabstimmung gestellt werden, wären drei Enthaltungen programmiert. Einerseits die von
Roth, andererseits die von Woy und Bader. Präsidiumskollege Franz Schäfer ist klar pro
Bader/Woy, Siegfried Schneider wartet wohl die vorherrschende Windrichtung ab. Im
siebenköpfigen Rat darf sich Roth voll auf Schramm und Geldanlagen-Spezialist Marc Oechler
verlassen, Lothar Schmauß gilt als Wackelkandidat. Dagegen hat sich Markus Söder festgelegt:
„Ich stehe hinter Bader und Woy.“ Gleicher Meinung dürften OB Ulrich Maly, GFK-Chef Klaus
Wübbenhorst und Peter Schmitt sein.
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http://www.abendzeitung.de/nuernberg/66566

Beitrag von „Kubuli“ vom 13. November 2008, 12:47

Zitat von Der Clubberer 

Mitglieder des Aufsichtrates:

Dr. Ulrich Maly, geb. 08.08.1960
Dr. Markus Söder, geb. 05.01.1967

wie ernst die beiden Herren den Verein nehmen hat man ja bei der JHV sehen können.

oder is der eine oder andere - wie am Anfang - angekündigt dann doch noch aufgetaucht ?

Beitrag von „roland_franken“ vom 13. November 2008, 12:47

Zitat von eisenfuss 

Wenn ein Vergleich mit den Bauern, dann aber den AR vergleichen mit Beckenbauer,
der ist auch AR bei der FC Bayern AG. Allerdings bin ich im Vereinsrecht nicht
bewandert.

stimmt..hab ich jetzt mit Vorstandsvorsitzenden verwechselt.

Beitrag von „FcnPat“ vom 13. November 2008, 12:54
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Können die nicht endlich mal abstimmen das dieser Kasper Söder raus ist. Der kerl ist ja
nimmer zum aushalten 

Beitrag von „Wesel“ vom 13. November 2008, 12:59

Siegfried Schneider wartet wohl die vorherrschende Windrichtung ab

Auch ein schönes statement über Schneider. Meinungs- und orientierungslos. Guter Mann.

Beitrag von „SHABBA RANKS“ vom 13. November 2008, 13:40

Roth raus! Es ist an der Zeit! Ich wünsch mir zu Weihnachten auch noch, dass nur noch Leute
im Gremium sitzen denen der Verein am Herzen liegt und die folglich auch in schlechten Zeiten
zu wichtigen Sitzungen auftauchen......

Beitrag von „Lawrence“ vom 13. November 2008, 13:48

Zitat von SHABBA RANKS 

Roth raus! Es ist an der Zeit! Ich wünsch mir zu Weihnachten auch noch, dass nur noch
Leute im Gremium sitzen denen der Verein am Herzen liegt und die folglich auch in
schlechten Zeiten zu wichtigen Sitzungen auftauchen......

Leider wird uns Herzblut und Disziplin alleine nicht weiterbringen, wenn es an Kompetenz und
Sachverstand fehlt.

Es kommen düstere Zeiten auf uns zu.00009154.gifImage not found or type unknown
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Beitrag von „SHABBA RANKS“ vom 13. November 2008, 13:59

Zitat von Lawrence 

Leider wird uns Herzblut und Disziplin alleine nicht weiterbringen, wenn es an
Kompetenz und Sachverstand fehlt.

Es kommen düstere Zeiten auf uns zu.00009154.gif

Danke für die Ergänzung, das habe ich allerdings auch vorausgesetzt. Mal sehen ob Köpke
zurückkommt wenn Roth geht.

Beitrag von „Lawrence“ vom 13. November 2008, 14:01

Zitat von chesserio 

das problem ist der aufsichtsrat müsste sich ja in Gänze selbst abwählen, wenn man
sich so anschaut, was die alles verbocken....

Da hilft nurKlick ala.gifImage not found or type unknown

An alle Jesuslatschenträger. "Vorsicht Galgenhumor"

Beitrag von „SHABBA RANKS“ vom 13. November 2008, 14:08

Zitat von Lawrence 
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Da hilft nurKlick ala.gif

An alle Jesuslatschenträger. "Vorsicht Galgenhumor"

Damit kannst du gar nichts erreichen. Am Ende fällt das
Ding untern Tisch, der ist aus schwerer Eiche und die Hälfte überlebts. Ganz sicher der Roth
weil der eh im Hochstuhl sitzen muss.

Ungeeignet!

Beitrag von „Platzwart02“ vom 13. November 2008, 14:15

Zitat von SHABBA RANKS 

Damit kannst du gar nichts erreichen. Am Ende fällt das
Ding untern Tisch, der ist aus schwerer Eiche und die Hälfte überlebts. Ganz sicher der
Roth weil der eh im Hochstuhl sitzen muss.

Ungeeignet!

Einen Adolf bringt sowas nicht um. Kennen wir ja aus der Geschichte.
Wir wollen auch keinen umbringen. Wir wollen wieder einen Club haben auf den man stolz sein
kann.

Beitrag von „SHABBA RANKS“ vom 13. November 2008, 14:16
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Zitat von Platzwart02 

Einen Adolf bringt sowas nicht um. Kennen wir ja aus der Geschichte.
Wir wollen auch keinen umbringen. Wir wollen wieder einen Club haben auf den man
stolz sein kann.

Zustimmung!

Beitrag von „hanfladen“ vom 13. November 2008, 14:40

Kann mir bitte jemand mal kurz erklären, wie man in dieses "Kabinett der Eitelkeiten", sprich
Aufsichtsrat überhaupt rein kommt?

Beitrag von „SHABBA RANKS“ vom 13. November 2008, 14:46

Zitat von hanfladen 

Kann mir bitte jemand mal kurz erklären, wie man in dieses "Kabinett der Eitelkeiten",
sprich Aufsichtsrat überhaupt rein kommt?

Must wohl einheiraten sonst wirds nix. 

Beitrag von „Boomerang“ vom 13. November 2008, 14:48

Zitat von hanfladen 
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Kann mir bitte jemand mal kurz erklären, wie man in dieses "Kabinett der Eitelkeiten",
sprich Aufsichtsrat überhaupt rein kommt?

SÜddeutsche Klassenlotterie

Beitrag von „Alzn“ vom 13. November 2008, 14:50

Warum machen wir´s eigentlich nicht so wie die Supporters vom HSV? Die tun sich auch
zusammen um den Sesselfurzern mal Feuer unterm Arsch zu machen. Können wir uns da nicht
mal organisieren bis zu den Wahlen im nächsten Jahr?

Beitrag von „Kubuli“ vom 13. November 2008, 15:07

Zitat von Alzn 

Warum machen wir´s eigentlich nicht so wie die Supporters vom HSV? Die tun sich
auch zusammen um den Sesselfurzern mal Feuer unterm Arsch zu machen. Können wir
uns da nicht mal organisieren bis zu den Wahlen im nächsten Jahr?

http://portal.gmx.net/de/theme…178500069789641X60X0.html

Beitrag von „samson“ vom 13. November 2008, 15:23

Bevor Bader, Woy, Schneider und Söder das endgültige Sagen haben, sollten wir den Verein
auflösen!
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Beitrag von „Platzwart02“ vom 13. November 2008, 15:48

Zitat von samson 

Bevor Bader, Woy, Schneider und Söder das endgültige Sagen haben, sollten wir den
Verein auflösen!

Ach geh doch zu die Fürther! 

Beitrag von „eintakter“ vom 13. November 2008, 15:49

Zitat von Platzwart02 

Ach geh doch zu die Fürther! 

schick doch lieber Bader, Woy, Schneider und Söder zu die färdder 

Beitrag von „samson“ vom 13. November 2008, 16:18

Zitat von eintakter 

schick doch lieber Bader, Woy, Schneider und Söder zu die färdder 

nicht einmal die haben diesen Sauhaufen verdient!

Beitrag von „chris700“ vom 13. November 2008, 16:23
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Zitat von samson 

nicht einmal die haben diesen Sauhaufen verdient!

Es ist ein Wahnsinn, wer alles beim Glubb mitreden darf. Was hat bitte der Maly mit Fussball am
Hut, dann noch der Söder...mein Gott, der Wübbenhorst soll bei den Marktforschern bleiben (da
ist er schon mit einer Fusion auf die Nase gefallen)...Maly und Söder, zwei Typen die mein Blut
in Wallung bringen, die Prototypen von angepassten und profillosen Politprofis. Graus......

Beitrag von „schack“ vom 13. November 2008, 16:48

Habe nur sehr schwache Hoffnung, dass sich da was zum Guten ändert.

Wie oben bereits geschrieben wurde, müsste sich dieser inkompetente
Dilettantenhaufen selbst auflösen, was mehr als unwahrscheinlich ist.

Oh wie ich die Schnauze von diesen, seit Jahrzehnten immer wiederkehrenden
Superprovinzpossen, voll habe.

ARO glaube ich noch am ehesten den Glubberer. Hat viel für den Verein getan - ewiger Dank
dafür - aber in diesem Alter ist Ehrenvorsitzender, doch wohl die bessere Position für Ihn, zumal
er dann immer schön in die Presse könnte 

Der Rest ist teilweise ja echt Horrorschow: der "Geldanlagenspezialist" Ö!!
Mann! der ein guter in der dritten Liga. die Frage wo bei ihn das Hirn ist, stellen wir mal lieber
nicht.

Siggi Schneider: hier ist wohl jedes Wort zuviel
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Maly: keine Ahnung was von Ihm halten soll. Wenigstens ist er auch Clubfan, und meistens bei
den Heimspielen.

Söder: 

Bader/Woy: o.k. Finanzen passen, aber irgendwer hat doch, wenn vielleicht auch aus
mangeldem Sachverstand, diese vielen Graupen einen Vertrag gegeben.

Wie auch immer: jeder wird in seinem Job an den Ergebnissen gemessen,
und die sehen wir ja.

Möchte mal erleben dass irgend einem von uns der Chef, nach 5 Jahren Betriebszugehörigkeit,
auf die Schulter tätschelt, und sagt "Na ja war wohl nicht so prickelnd, was Sie hier abliefern,
aber des wird schon noch"

Kann meinen "Unmut" über diese Herren nicht wirklich jugendfrei rüberbringen
sie hier abgeliefert haben, aber das wird schon noch

Beitrag von „netpapst“ vom 13. November 2008, 18:50

is jemand am Vereinsgelände ?

Beitrag von „wulftec“ vom 13. November 2008, 18:51

kommt grad was auf DSF
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Beitrag von „netpapst“ vom 13. November 2008, 18:52

DSF is halt nur dumgwaf

Beitrag von „Kubuli“ vom 13. November 2008, 18:54

in Nürnberg is alles möglich

tolle Aussage

Beitrag von „clubbaer“ vom 13. November 2008, 18:56

jetzt lasst halt dem aufsichtrat und dem vorstand sein ei legen, wird so oder so stinken bevors
gelegt ist

Beitrag von „Bass_“ vom 13. November 2008, 19:23

für des dumme gelaber grad gehört ihm glei a schelln

Beitrag von „Bass_“ vom 13. November 2008, 19:25

leck mich am a... des kann doch nicht sein jetzt dürfen die alle weiter machen wie bisher ganz
großes kino
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Beitrag von „topglubb“ vom 13. November 2008, 19:46

Alle raus!!!!!!  :winkefinger:  :hintern: 
und 

Beitrag von „S@mson“ vom 13. November 2008, 20:00

Zitat von schack 

Habe nur sehr schwache Hoffnung, dass sich da was zum Guten ändert.

Wie oben bereits geschrieben wurde, müsste sich dieser inkompetente
Dilettantenhaufen selbst auflösen, was mehr als unwahrscheinlich ist.

Oh wie ich die Schnauze von diesen, seit Jahrzehnten immer wiederkehrenden
Superprovinzpossen, voll habe.

ARO glaube ich noch am ehesten den Glubberer. Hat viel für den Verein getan - ewiger
Dank dafür - aber in diesem Alter ist Ehrenvorsitzender, doch wohl die bessere Position
für Ihn, zumal er dann immer schön in die Presse könnte 

Der Rest ist teilweise ja echt Horrorschow: der "Geldanlagenspezialist" Ö!!
Mann! der ein guter in der dritten Liga. die Frage wo bei ihn das Hirn ist, stellen wir mal
lieber nicht.

Siggi Schneider: hier ist wohl jedes Wort zuviel
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Maly: keine Ahnung was von Ihm halten soll. Wenigstens ist er auch Clubfan, und
meistens bei den Heimspielen.

Söder: 

Bader/Woy: o.k. Finanzen passen, aber irgendwer hat doch, wenn vielleicht auch
aus mangeldem Sachverstand, diese vielen Graupen einen Vertrag gegeben.

Wie auch immer: jeder wird in seinem Job an den Ergebnissen gemessen,
und die sehen wir ja.

Möchte mal erleben dass irgend einem von uns der Chef, nach 5 Jahren
Betriebszugehörigkeit, auf die Schulter tätschelt, und sagt "Na ja war wohl nicht so
prickelnd, was Sie hier abliefern, aber des wird schon noch"

Kann meinen "Unmut" über diese Herren nicht wirklich jugendfrei rüberbringen
sie hier abgeliefert haben, aber das wird schon noch

Alles anzeigen 

Das waren schon Bader und Woy. aber irgendwer hat gesagt: Du, Maddin, DEN brauchen wir.
Der ist KLASSE!! Und wer war das??ß richtig, der TvH. Das Problem ist nicht das Management
beim Club (der Bader ist halt BWLer), das Problem der letzten beiden Jahre war, dass der
CHEFTRAINER völlig ohne gegenwehr ALLES hat holen können, was er wollte. Würde da liebend
gerne ein Gremium aus Ex-Spielern, Scouts sehen und den Jugend- und Amatrainer, dass
herangezogen wird, um eine Bewertung der Spielerwünsche vom Cheftrainer abzugeben. Fällt
das dann negativ aus 'Nene, Tommy. Lass mal, der Ioannis sitzt in Bielefeld schon recht gut wo
er eben sitzt!' dann hat der Bader auch ein Argument 'Nö!' zu sagen. DAS ist das Problem beim
Club. Die Finanzen sind TOP und der Präsi geht auch nach seiner Restzeit. Abe es fehlt an einer
soliden und BREITEN Meinungsbasis bei der Teambildung. Da soll nicht jeder jetzt seinen Senf
zu abgeben, aber eben mehr Leute als der Cheftrainer und sein untergebener Sklave. Keine
Ahnung, ob Oenning nicht mal das M*** bei dem einen oder anderem Vorschlag gemacht hat.
Aber er steht auch in ner schieß Position: 'Du, Tommy. Der is Nix!' 'Echt, Michi. Und was willst
Du machen? Zum Maddin geh'n und petzen??? Dann hol ich mir halt auch noch einen neuen Co
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- BÄÄH!'

Beitrag von „Wesel“ vom 13. November 2008, 22:50

Der AR begiesst im Moment sicherlich den geschlossenen Burgfrieden. Und der Siggi Schneider
gibt einen aus, wenn die Kreditkarte nicht mal wieder gesperrt ist.

Beitrag von „Karbbfm“ vom 13. November 2008, 23:06

Der Burgfrieden wird nicht lange anhalten. Nach einer - möglichen - Klatsche in Ingolstadt
könnte es am sonntag schon wieder krachen.

Beitrag von „weize“ vom 13. November 2008, 23:30

Zitat von Karbbfm 

Der Burgfrieden wird nicht lange anhalten. Nach einer - möglichen - Klatsche in
Ingolstadt könnte es am sonntag schon wieder krachen.

spätestens nach der klatsche gegen fürth!

Beitrag von „Wesel“ vom 14. November 2008, 12:21

http://www.faszination-nordkur…in/364-rein-in-den-verein
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Der wahrscheinlich richtige Weg wäre, selbst in die Gremien zu streben. Selbst zu versuchen
eigene Kandidaten in Stellung zu bringen, um klar zu machen, dass es ein „Weiter so“ eben
nicht geben kann. Wie stark die Macht der Fans sein kann, bemerkt man momentan in
Hamburg, wo eine panisch gewordene Vereinsspitze mit einer fragwürdigen
Diffamierungskampagne versucht, eine größere Fanbeteiligung in den Vereinsgremien zu
verhindern.

Dabei wäre es nur richtig, wenn die Fans bei der nächsten Jahreshauptversammlung die
Initiative ergreifen würden und nicht die vorgekauten und vorselektierten Kandidaten wählen
würden, sondern sich zusammen organisieren und eigene Kandidaten, echte Glubberer, in die
Gremien wählen würden. Nur so würde man zeigen können, dass man eben nicht damit
zufrieden ist, wenn die sportliche Misere keine weiteren Konsequenzen hat.

Der erste Schritt dazu muss eigentlich für alle Fans heißen „Mitglied werden, Veränderungen
schaffen!“. Nur durch einen organisierten und konzertierten Zusammenschluss von Anhängern
kann eine Veränderung in den Strukturen erreicht werden. Nur, wenn die Fans nicht mehr nur
„Reclaim the game“, sondern auch „Reclaim the club!“ zum Motto machen, kann sich etwas
verändern, damit die schlechtesten Spiele, die man je gesehen hat, nicht zur Gewohnheit
werden.

Beitrag von „Alzn“ vom 14. November 2008, 12:31

Zitat von Wesel 

http://www.faszination-nordkur…in/364-rein-in-den-verein

Der wahrscheinlich richtige Weg wäre, selbst in die Gremien zu streben. Selbst zu
versuchen eigene Kandidaten in Stellung zu bringen, um klar zu machen, dass es ein
„Weiter so“ eben nicht geben kann. Wie stark die Macht der Fans sein kann, bemerkt
man momentan in Hamburg, wo eine panisch gewordene Vereinsspitze mit einer
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fragwürdigen Diffamierungskampagne versucht, eine größere Fanbeteiligung in den
Vereinsgremien zu verhindern.

Dabei wäre es nur richtig, wenn die Fans bei der nächsten Jahreshauptversammlung die
Initiative ergreifen würden und nicht die vorgekauten und vorselektierten Kandidaten
wählen würden, sondern sich zusammen organisieren und eigene Kandidaten, echte
Glubberer, in die Gremien wählen würden. Nur so würde man zeigen können, dass man
eben nicht damit zufrieden ist, wenn die sportliche Misere keine weiteren
Konsequenzen hat.

Der erste Schritt dazu muss eigentlich für alle Fans heißen „Mitglied werden,
Veränderungen schaffen!“. Nur durch einen organisierten und konzertierten
Zusammenschluss von Anhängern kann eine Veränderung in den Strukturen erreicht
werden. Nur, wenn die Fans nicht mehr nur „Reclaim the game“, sondern auch
„Reclaim the club!“ zum Motto machen, kann sich etwas verändern, damit die
schlechtesten Spiele, die man je gesehen hat, nicht zur Gewohnheit werden.

Alles anzeigen 

Genau mein reden! Man hat jetzt ein Jahr Zeit um sich zu organisieren bis zur Aufsichtsratwahl
2009. Raus mit den Sesselfurzern - rein mit den Fans! Man bewegt nur was wenn man sich
selbst bewegt!

Beitrag von „notbremse“ vom 19. November 2008, 22:15

genau, ihr vollpfosten.

FANS IN DEN AUFSICHTSRAT!!!

dann gibt's 4. Liga, freunde.
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Beitrag von „Wesel“ vom 5. Oktober 2009, 20:20

Hoch damit. Die Herren im AR bekommen ja nach der geplanten Satzungsänderung noch mehr
Einfluß und Kontrolle.

Beitrag von „GLUBB“ vom 5. Oktober 2009, 23:05

Zitat von notbremse 

genau, ihr vollpfosten.

FANS IN DEN AUFSICHTSRAT!!!

dann gibt's 4. Liga, freunde.

stimmt, gibt bestimmt keine fans, die das drauf hätten...

nehmen wir lieber weiter dr. markus söder, der macht das schon

Beitrag von „Wesel“ vom 5. Oktober 2009, 23:18

Zitat von GLUBB 

stimmt, gibt bestimmt keine fans, die das drauf hätten...
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nehmen wir lieber weiter dr. markus söder, der macht das schon

Ich hab glaub ich schon mal vorgeschlagen Julius in den AR aufzunehmen.

Beitrag von „matzelinho“ vom 5. Oktober 2009, 23:21

Zitat von hanfladen 

Kann mir bitte jemand mal kurz erklären, wie man in dieses "Kabinett der Eitelkeiten",
sprich Aufsichtsrat überhaupt rein kommt?

Mit den richtigen Klamotten kommt man überall rein:

http://images.nordbayern.de/bi…2/20091004_zwoelf_big.jpg

 

Beitrag von „Powerbag“ vom 15. Dezember 2009, 02:57

Zitat von samson 

Bevor Bader, Woy, Schneider und Söder das endgültige Sagen haben, sollten wir den
Verein auflösen!

zu spät 
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hallo Aufsichtsräte!

schauen sie alle nur tatenlos zu wie schäfer, bader und Woy den FCN in den
finaziellen und sportlichen Ruin führen?????

Beitrag von „evo3de“ vom 15. Dezember 2009, 07:06

Zitat von Powerbag 

zu spät 

hallo Aufsichtsräte!

schauen sie alle nur tatenlos zu wie schäfer, bader und Woy den FCN in den
finaziellen und sportlichen Ruin führen?????

Alles anzeigen 

gibt es sowas wie einen Aufsichtsrat überhaupt oder macht das der Bader auch in
Personalunion?

Beitrag von „Zaphod“ vom 20. Dezember 2009, 21:32

unser Aufsichtsrat handelt noch fahrlässiger als die bei der Hypo-Real Estate!
unglaublich (aber was soll man von einer Institution halter der ein Söder beiwohnt)
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Beitrag von „Many“ vom 20. Dezember 2009, 21:37

Zitat von Zaphod 

unser Aufsichtsrat handelt noch fahrlässiger als die bei der Hypo-Real Estate!
unglaublich (aber was soll man von einer Institution halter der ein Söder beiwohnt)

:hoch:

Beitrag von „Beglubbter89“ vom 20. Dezember 2009, 21:40

Wie können eigentlich so Leute wie der Söder und der Maly im Aufsichtsrat sitzen??

Die haben so viel Ahnung vom Fussball, wie ein 3 Jähriger Kongolese vom Schnee.

Beitrag von „icetiger1968“ vom 20. Dezember 2009, 21:41

Was regen sich hier alle so auf, die Hälfte davon wurde doch von den Mitgliedern gewählt...

Beitrag von „Powerbag“ vom 20. Dezember 2009, 21:45

Zitat von Zaphod 

unser Aufsichtsrat handelt noch fahrlässiger als die bei der Hypo-Real Estate!
unglaublich (aber was soll man von einer Institution halter der ein Söder beiwohnt)
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naja als Politiker finde ich Söder ja gar nicht schlecht -(aber das tut
hier wirklich nichts zur sache)
die Frage ist doch vielmehr ob so Leute wie Söder, Maly oder Wübbenhorst
überhaupt noch genug Zeit und Motivation aufbringen sich wirklich für den FCN zu
engagieren.
Die Vermutung liegt einfach sehr nahe dass die alle beruflich so eingespannt dass da
keine freien Resourcen für den Club übrigbleiben und ihr Aufsichtsratsjob beim Club
eher in erster Linie ihrer eigenen Publicity dient.
Aber Schuld an diesem Schlamassel sind ja im Prinzip die Club-Mitglieder die solche
Leute in den AR wählten.....

Beitrag von „Wesel“ vom 20. Dezember 2009, 23:48

Da konnte mal wieder einer sein Maul nicht halten (Oechler vielleicht mal wieder?):

Ein Aufsichtsrat: „Ich bin geschockt. So kann es nicht weitergehen.“ Und: „Der neue Trainer
wird einer sein, der noch nicht in Nürnberg gearbeitet hat.“

http://www.abendzeitung.de/nuernberg/sport/154135

Sowas ist halt auch immer wieder typisch Glumb. Stattdass die Leute aus dem AR einfach ihr
Maul halten, erfährt der Trainer dann am Ende wieder über die Presse das er entlassen wurde.

Beitrag von „Steuergott“ vom 21. Dezember 2009, 00:09

Der Oenning hat es eigentlich verdient, dass er es per SMS erfährt, dass er entlassen
wurde....weg mit dem Dreckspianisten...

Beitrag von „koehler“ vom 21. Dezember 2009, 00:23
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Also der Oechler gehört 100000% abserviert das nächste mal!
Ich denke mal dass er es war - so wie damals bei Meyer!

Untragbar!!!!

Beitrag von „marcelinho“ vom 21. Dezember 2009, 00:30

Zitat von koehler 

Also der Oechler gehört 100000% abserviert das nächste mal!
Ich denke mal dass er es war - so wie damals bei Meyer!

Untragbar!!!!

Wer aus dem AR ist überhaupt tragbar?

Da werden nicht viele übrig bleiben 

Beitrag von „NurDerFcn“ vom 21. Dezember 2009, 01:46

Hauptsache der Abendzeitung alles glauben...

Beitrag von „dsv“ vom 21. Dezember 2009, 07:35

Bitte in RBV umbenennen. "Rat der Blinden und Versager!"
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Der Vorsitzende Schramm soll doch bitte nur noch bei Feiern und Wallfahrten mit Otto S. und
Wiesen und Vergebung teilnehmen.

Beitrag von „Maddin_FCN“ vom 21. Dezember 2009, 07:40

Zitat von Wesel 

Da konnte mal wieder einer sein Maul nicht halten (Oechler vielleicht mal wieder?):

Ein Aufsichtsrat: „Ich bin geschockt. So kann es nicht weitergehen.“ Und: „Der neue
Trainer wird einer sein, der noch nicht in Nürnberg gearbeitet hat.“

http://www.abendzeitung.de/nuernberg/sport/154135

Sowas ist halt auch immer wieder typisch Glumb. Stattdass die Leute aus dem AR
einfach ihr Maul halten, erfährt der Trainer dann am Ende wieder über die Presse das er
entlassen wurde.

Alles anzeigen 

So ne Überraschung ist es ja net, das Oenning gehen muss.
Daher muss net unbedingt jemand geplaudert haben. Allerdings kann ich mir das schon
vorstellen, weil bei uns zuviele vollhorste irgendwelche Ämter besetzen.

Beitrag von „Der Clubberer“ vom 21. Dezember 2009, 08:18

Es ist völlig normal, dass Wirtschaftsbosse und Politiker in Aufsichtsräten sitzen.
Das ist auch korrekt und prinzipiell gut für jeden Verein.
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Den Aufsichtsrat auszutauschen ist nicht nur nicht möglich, dies ist auch
absolut unnötig. Da müssen gar keine Fußballexperten sitzen.

Diese Leute sind aber in erster Linie auf eine saubere Dokumentation der
Vereinstätigkeiten angewiesen. Und für diese ist beim Club verantwortlich...

Ihr könnt es drehen und wenden wie Ihr wollt. Am Ende einer Fehlerkette
landet Ihr bei diesem Verein fast immer bei Martin Bader. Und solange der
seinen Sessel am Valznerweiher wärmt, wird sich beim Club nichts ändern,
da könnten wir 10 Spieler tauschen und den Präsidenten, den Trainer und
alle Aufsichtsräte mehrfach rotieren... das Geschwür sitzt an der Schalt-
und Entscheidungszentrale und manipuliert nach Belieben das Umfeld,
d.h., Fans, Presse, Aufsichtsräte, Präsident und Spieler.

Beitrag von „Trompetendrogba“ vom 21. Dezember 2009, 08:24

Zitat von Maddin_FCN 

So ne Überraschung ist es ja net, das Oenning gehen muss.
Daher muss net unbedingt jemand geplaudert haben. Allerdings kann ich mir das schon
vorstellen, weil bei uns zuviele vollhorste irgendwelche Ämter besetzen.

DER MAULWURF IST ZURÜCK

dachte die debbn-viecher würden aktuell winterschlaf halten. unglaublich dieser
vereinsschädigende, autoritätenuntergrabende nager, der uns jedes mal deutschlandweit noch
blääder und provinzieller aussehen lässt als mer eh schon sind. die zusammenhänge um die
meyer-gschichte waren ja schon unter aller sau. vermute jetzt, dass er sogar er die AZ
angerufen hat.
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MAULWURF RAUS

ist das eigentlich in der freien wirtschaft auch so, dass irgendein aufsichtsratmitglied immer
wieder die presse oder irgendwelche autoverkäufer oder gemüsehändler über anstehende
entscheidungen informiert oder internas zum schaden der firma ausplaudert ? als was
ähnliches fällt mir eigentlich nur dieser VW-lopez ein. wobei der hat die pläne wenigstens
geklaut und sich dann verpisst. der typ darf ja weiter munter mitmachen. also dieser maulwurf
ist echt das - entschuldigung die ausdrucksweise - blödste arschloch was am valznerweiher
rumläuft, ähh rumgräbt.

Beitrag von „Der Clubberer“ vom 21. Dezember 2009, 08:35

Es ist sicher nicht unser größtes Problem, ob sich tatsächlich einer der Aufsichtsräte verplattert.
Dies ist nicht schön, aber auch in der Wirtschaft durchaus nicht selten.

Beitrag von „El Molotov“ vom 21. Dezember 2009, 08:47

Zitat von Der Clubberer 

Es ist völlig normal, dass Wirtschaftsbosse und Politiker in Aufsichtsräten sitzen.
Das ist auch korrekt und prinzipiell gut für jeden Verein.

Den Aufsichtsrat auszutauschen ist nicht nur nicht möglich, dies ist auch
absolut unnötig. Da müssen gar keine Fußballexperten sitzen.

Diese Leute sind aber in erster Linie auf eine saubere Dokumentation der
Vereinstätigkeiten angewiesen. Und für diese ist beim Club verantwortlich...
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Ihr könnt es drehen und wenden wie Ihr wollt. Am Ende einer Fehlerkette
landet Ihr bei diesem Verein fast immer bei Martin Bader. Und solange der
seinen Sessel am Valznerweiher wärmt, wird sich beim Club nichts ändern,
da könnten wir 10 Spieler tauschen und den Präsidenten, den Trainer und
alle Aufsichtsräte mehrfach rotieren... das Geschwür sitzt an der Schalt-
und Entscheidungszentrale und manipuliert nach Belieben das Umfeld,
d.h., Fans, Presse, Aufsichtsräte, Präsident und Spieler.

Alles anzeigen 

Der erste ernstzunehmanede Post hier!
Der Aufsichtsrat ist noch das Gremium beim Club, das seine Arbeit am Besten macht. Klingt
erstmal etwaa abwegig, aber lest euch doch bitte mal in der (alten) Satzung durch, was die
Aufgabe des Aufsichtsrates ist. Der Aufsichtsrat hat sich aus dem operativen Geschäft
rauszuhalten! Und bei anderen Vereinen sind die Aufsichtsräte ähnlich besetzt....
Ich bin selbst dermaßen angepisst wegen der aktuellen sportlichen Situation! Und ich sehe
auch, dass einiges schief läuft. Aber einfach blind und wüst alle Leute beleidigen, auf einem
Niveau unterhalb der Erdmittelpunktes, ist genau so daneben!

Beitrag von „Tom“ vom 21. Dezember 2009, 08:52

Weiss jemand wann die AR+Präsidiumssitzung heute ist?

Beitrag von „Maddin_FCN“ vom 21. Dezember 2009, 08:55

11 Uhr

Beitrag von „Tom“ vom 21. Dezember 2009, 08:57
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Zitat von Maddin_FCN 

11 Uhr

Merci!
Dann warten wirs mal ab ....

Beitrag von „Joey“ vom 21. Dezember 2009, 09:33

Der einzige Bleedl ist Oenning selbst. Stellt sich vor die Kameras und glaubt, dass er in der
Rückrunde weiter wurschteln darf. Das er heute fliegt ist ja wohl offensichtlich, dazu brauch ich
kein Aufsichtsrat sein.

Beitrag von „Gschmarri“ vom 21. Dezember 2009, 09:40

Zitat von Wesel 

Wenn der AR Vorsitzende in dieser Art und Weise über die Presse rumpoltert, zeigt mir
das nur mal wieder, was in diesem AR los ist.

Einfach nur beschämend.

schramm ist unser pendant zu hoeneß 

Beitrag von „Gschmarri“ vom 21. Dezember 2009, 09:41
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Zitat von Joey 

Der einzige Bleedl ist Oenning selbst. Stellt sich vor die Kameras und glaubt, dass er in
der Rückrunde weiter wurschteln darf. Das er heute fliegt ist ja wohl offensichtlich,
dazu brauch ich kein Aufsichtsrat sein.

vor allem mit was für am käs.....ich mein glaubt der wirklich, dass fussball fans blind sind oder
keine ahnung von ihrem sport haben ?

Beitrag von „Maddin_FCN“ vom 21. Dezember 2009, 09:42

Zitat von Joey 

Der einzige Bleedl ist Oenning selbst. Stellt sich vor die Kameras und glaubt, dass er in
der Rückrunde weiter wurschteln darf. Das er heute fliegt ist ja wohl offensichtlich,
dazu brauch ich kein Aufsichtsrat sein.

der wusste schon das er fliegen wird

Beitrag von „wikinger“ vom 21. Dezember 2009, 09:49

Zitat von Joey 

Der einzige Bleedl ist Oenning selbst. Stellt sich vor die Kameras und glaubt, dass er in
der Rückrunde weiter wurschteln darf. Das er heute fliegt ist ja wohl offensichtlich,
dazu brauch ich kein Aufsichtsrat sein.

Realitätsverlust olé sag ich da nur. Wobei es mit einem neuen Trainer alleine nicht getan ist.
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Bin mal gespannt, was wieder so alles durchsickert, bevor die Entscheidung offiziell über die
Ticker kommt.

Beitrag von „Simba 2003“ vom 21. Dezember 2009, 09:52

Zitat von wikinger 

Bin mal gespannt, was wieder so alles durchsickert, bevor die Entscheidung offiziell
über die Ticker kommt.

vlt. sollte uns DAS völlig wurscht sein, für mich zählt einzig und allein die Tastache das
(hoffentlich) etwas passiert! Ob per SMS oder Presse oder von Vorgesetzten zum Angestellten
ist mir völlig Latte. Vor allem da wir die Wahrheit dann eh nicht erfahren werden 

Beitrag von „PAP13“ vom 21. Dezember 2009, 09:57

Zitat von Maddin_FCN 

11 Uhr

Die wird aber lang dauern, kann ich mir vorstellen...
Wenns blöd läuft, müssen wir uns bis 17 oder 18 Uhr gedulden, bis da was feststeht...

Mein Tipp:

Oenning wird geopfert, Bader darf bleiben, weil Abfindung zu hoch.
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Kluge, Pino und Spieler wie Vidosic, Gygax sollen verkauft werden und 2-4 neue Namen werden
diskutiert.

Beitrag von „matzelinho“ vom 21. Dezember 2009, 10:17

Zitat von Der Clubberer 

Es ist sicher nicht unser größtes Problem, ob sich tatsächlich einer der Aufsichtsräte
verplattert.
Dies ist nicht schön, aber auch in der Wirtschaft durchaus nicht selten.

Warum auch? Der Club ist weder Aktiengesellschaft, wo solche Insiderinformationen über
Manipulationsgeschäfte Schaden anrichten können, noch werden Neuigkeiten ausgeplaudert,
die den Vertrieb und Absatz eines Produktes verschlechtern würden. Insofern darf man das
Geschwätz nicht allzu hoch hängen.
Der Imageschaden ist imaginär und wie man sieht, wird bei anderen Bundesligavereinen auch
nicht professioneller gearbeitet. Ganz im Gegenteil. Dort wo
die Medienpräsenz und der Druck auf einzelne Personen groß ist, da quatscht der eine oder
andere schon mal mehr als er oder sie soll. Die Presse hat da
auch Mittel und Wege, um an Schlagzeilen zu kommen, das ist ja deren Handwerk 

Beitrag von „matzelinho“ vom 21. Dezember 2009, 10:19

Zitat von Der Clubberer 

[

Es ist sicher nicht unser größtes Problem, ob sich tatsächlich einer der Aufsichtsräte
verplattert.
Dies ist nicht schön, aber auch in der Wirtschaft durchaus nicht selten.
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Warum auch? Der Club ist weder Aktiengesellschaft, wo solche Insiderinformationen über
Manipulationsgeschäfte Schaden anrichten können, noch werden Neuigkeiten ausgeplaudert,
die den Vertrieb und Absatz eines Produktes verschlechtern würden. Insofern darf man das
Geschwätz nicht allzu hoch hängen.
Der Imageschaden ist imaginär und wie man sieht, wird bei anderen Bundesligavereinen auch
nicht professioneller gearbeitet. Ganz im Gegenteil. Dort wo
die Medienpräsenz und der Druck auf einzelne Personen groß ist, da quatscht der eine oder
andere schon mal mehr als er oder sie soll. Die Presse hat da
auch Mittel und Wege, um an Schlagzeilen zu kommen, das ist ja deren Handwerk 

Beitrag von „wikinger“ vom 21. Dezember 2009, 10:20

Zitat von PAP13 

Die wird aber lang dauern, kann ich mir vorstellen...
Wenns blöd läuft, müssen wir uns bis 17 oder 18 Uhr gedulden, bis da was feststeht...

Mein Tipp:

Oenning wird geopfert, Bader darf bleiben, weil Abfindung zu hoch.

Kluge, Pino und Spieler wie Vidosic, Gygax sollen verkauft werden und 2-4 neue Namen
werden diskutiert.

Alles anzeigen 

Kluge UND Pino zu verkaufen wäre wohl keinem Fans zu vermitteln. Aber zuzutrauen ist denen
Stümpern alles.

Beitrag von „Zaphod“ vom 21. Dezember 2009, 10:24
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Zitat von wikinger 

Kluge UND Pino zu verkaufen wäre wohl keinem Fans zu vermitteln. Aber zuzutrauen ist
denen Stümpern alles.

vor Allem erst zwei Stammspieler zu verkaufen, aus den 2-4 echten Verstärkungen werden
dann 2 Bankdrücker und man hat sich in der Winterpause quasi negativ verstärkt.
Und welcher Verein schafft sowas ... nur der Glubb. Wie mir diese Provinzposse auf den Sack
geht

Beitrag von „Trompetendrogba“ vom 21. Dezember 2009, 10:26

Zitat von Joey 

Der einzige Bleedl ist Oenning selbst. Stellt sich vor die Kameras und glaubt, dass er in
der Rückrunde weiter wurschteln darf. Das er heute fliegt ist ja wohl offensichtlich,
dazu brauch ich kein Aufsichtsrat sein.

des glaubt er ja wirklich. und des ist eben auch der punkt, den ich trotz all der kritik an oenning
für monstermäßig peinlich, provinziell, vereinschädigend und auch wenn das ein leicht polly
pocket-verdächtiges wort ist: gemein finde. übrigens nur vom maulwurf alleine - das die presse
sowas dankbar annimmt ist klar.

während oenning das glaubt plaudert hier irgendeiner von dieser drecks-nager-fraktion munter
durch die gegend. wird wieder sowas werden wie die posse um meyer. unglaublich schlecht.
mittlerweile kann man dem maulwurf aber wahrscheinlich gar keinen vorwurf machen. wenn
ich genauso charakterlos, ränkeschmiedend und selbstverliebt wäre, würde ich vermutlich
genauso handeln. ich hab´s zwischenzeitlich für übertrieben gehalten.

aber man sollte durch die bank ablösen / ALLE RAUS von schäfer, über AR, über bader bis
oenning uns reutershahn.
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matzelinho - wobei du eigentlich recht haben könntest in gewisser weise. vielleicht bekommt
man das einfach auch nicht vernünftig hin. dass es ja überall brennt wenn feuer unterm dach
ist - von der außenwirkung her zeigen ja auch schalke, bayern, stuttgart und konsorten in
regelmäßigen abständen. gibt wohl wenige vereine, abgesehen den langweilige pseudo-
sypathievereinen, die eigentlich in die 2.liga vom umfeld, medienlandschaft, erfolgen und so
weiter gehören (wie freiburg und noch schlimmer mainz), die das einigermaßen im griff haben.
bremen evtl. relativ oder sogar die früherer diva vom main - frankfurt unterr bruchhagen - wenn
nicht caio grad irgendwelche wohnungen zumüllt.

Beitrag von „tequilaslayer ✞“ vom 21. Dezember 2009, 11:04

High Noon! 

Beitrag von „zickenbaendiger“ vom 21. Dezember 2009, 11:16

die bezeichnung aufsichtsrat alleine schon ist grotesk.
der effe wurde sagen..lauter suppenkasper

Beitrag von „wikinger“ vom 21. Dezember 2009, 11:19

Zitat von tequilaslayer 

High Noon! 

Hat jemand nen Live-Ticker? *schon mal das Popcorn bereitstell*
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Beitrag von „Joey“ vom 21. Dezember 2009, 11:26

Lt. zeck kein Treffen am Valze, sondern an einem geheimen Ort ohne Aufsichtsrat.

Beitrag von „Der Clubberer“ vom 21. Dezember 2009, 11:29

Zitat von Joey 

Lt. zeck kein Treffen am Valze, sondern an einem geheimen Ort ohne Aufsichtsrat.

Nur das Präsidium? :shock:

Also Bader, Woy, Schäfer und Schmauß? Das wäre ja die Megalachnummer. :?

Beitrag von „zickenbaendiger“ vom 21. Dezember 2009, 11:29

christkindlmarkt 

Beitrag von „El Molotov“ vom 21. Dezember 2009, 11:29

Zitat von zickenbaendiger 

christkindlmarkt 

Meinst die grillen wieder zusammen?
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Beitrag von „clubbaer“ vom 21. Dezember 2009, 11:31

Zitat von Der Clubberer 

Nur das Präsidium? :shock:

Also Bader, Woy, Schäfer und Schmauß? Das wäre ja die Megalachnummer. :?

oenning?

Beitrag von „wikinger“ vom 21. Dezember 2009, 11:31

Zitat von Joey 

Lt. zeck kein Treffen am Valze, sondern an einem geheimen Ort ohne Aufsichtsrat.

Oh-an einem geheimen Ort? Im Bunker des Reichparteitagsgeländes?

Ich höre schon den Bader : "Ich kapitulierrrrrrre nie !" 

Beitrag von „zickenbaendiger“ vom 21. Dezember 2009, 11:32

wenns wenigstens den bader auf den grill schmeißen würden... 
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Beitrag von „stc“ vom 21. Dezember 2009, 11:33

Zitat von wikinger 

Oh-an einem geheimen Ort? Im Bunker des Reichparteitagsgeländes?

Ich höre schon den Bader : "Ich kapitulierrrrrrre nie !" 

"der angriff von eiglerrr warr ein befeeeeeehl!"

Beitrag von „matzelinho“ vom 21. Dezember 2009, 11:33

Zitat von Der Clubberer 

Nur das Präsidium? :shock:

Also Bader, Woy, Schäfer und Schmauß? Das wäre ja die Megalachnummer. :?

Wozu braucht dieser Verein dann überhaupt noch einen Aufsichtsrat, wenn die Exekutive des
Vereins scheinbar entscheiden kann wann und was sie will? Kost' doch bloß Geld 

Beitrag von „Platzwart02“ vom 21. Dezember 2009, 11:34

Zitat von wikinger 
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Oh-an einem geheimen Ort? Im Bunker des Reichparteitagsgeländes?

Ich höre schon den Bader : "Ich kapitulierrrrrrre nie !" 

Nein im Rathaus.

Und zwar im Lochgefängnis. Bader wird momentan einer peinlichen Befragung unterzogen.

Beitrag von „sitzplatzFANATIKER“ vom 21. Dezember 2009, 11:35

l o l !!! 

Beitrag von „El Molotov“ vom 21. Dezember 2009, 11:35

Zitat von Platzwart02 

Nein im Rathaus.

Und zwar im (Ein)Lochgefängnis. Bader wird momentan einer peinlichen Befragung
unterzogen.

Vielleicht sollten sie da mal unsere Stürmer hinschicken.

Beitrag von „wikinger“ vom 21. Dezember 2009, 11:37
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Seit 4 Spielen wärrrrrden wir von allen Seiten beschossen. Seit 11 Uhr wirrrrrd nun
zurrrrrückgeschossen. 

Beitrag von „stc“ vom 21. Dezember 2009, 11:38

Zitat von matzelinho 

Wozu braucht dieser Verein dann überhaupt noch einen Aufsichtsrat, wenn die
Exekutive des Vereins scheinbar entscheiden kann wann und was sie will? Kost' doch
bloß Geld 

präsidiumssitzung heißt erst mal, dass die sich beratschlagen, dann teilen sie ihren beschluss
dem ar mit, der dann -sofern die entscheidungsebene dies nach satzung erfordert- seine
zustimmung geben muss. würde das mal als "normale vorgehensweise" bezeichnen.

Beitrag von „4th Generation“ vom 21. Dezember 2009, 11:44

Auf Gong hieß es vorhin ohne Verwaltungsrat, aber mit Aufsichtsrat ausgenommen Schramm
der noch geschäftlich in Köln weilt.

Beitrag von „Exil-Glubberer“ vom 21. Dezember 2009, 11:44

Zitat von 4th Generation 

Auf Gong hieß es vorhin ohne Verwaltungsrat, aber mit Aufsichtsrat ausgenommen
Schramm der nooch geschäftlich in Köln weilt.

Und dort Pino vertickt? 
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